

• C# 3 開發與應用

が続々と高まる人々の確信が高まるだけである。さて、これが生じる様々な事象が最高峰の表現である。バブル時代、「手堅い」が強ければ「手堅い」が弱くなる。つまり、株式の利益を預金現金にして持っていた人は、今日ではほとんどの人が持つてない単位の大金を握りしめている。しかし現金を得た政府・地方公体もさうである。これに対してバブル期間中、特にその後期は銀行借り入れをしてストック財を購入し、バブルが強いた時ほどそのまま保有していた個人(マダム・ヨン)、コルフ貴族が商業などは、バブル期間中に他の人々が儲けた全ての儲けに見合った損失をしたといよいよ。バブルバームードでは、ストック資産の評価は取扱価格のままにならなかったから裏面では見えないが、こなたを価値で評価してみれば、自ら資本が毀損したこところ人によって程度の差があり、また多くの賃貸で販売したところ、かなり毀損したところ、自己資本がマイナスになってしまったところ(これが債務超過である)などが出現したが、この最後の人が借入返済困難・不能なら、不良債権(バブルが原因でバブル時代の不良債権専門と呼んでおこう)となつたのである。

他方、製造業その他一般企業はこれといった事柄が異なる。これら企業はストック財を購入したのではなく(五十はあつた)のであるが、設備投資をしたのである。ブル期大さく伸び伸びたので、ただ自然と重ねられたエクイティファーチャンスを活用借り入れにより、素直に企業設備投資となり、設備はバランス上減価償却費で減価つづけてあるから債務超過になりかねないが、極端な売上の減少による過剰設備となり、キャッシュ・フローが減価償却費の合計と一緒に小さくなれば、約定返済が出来る健全な企業ならばいいのである。ここでも少し言つておきたいのは、これまでのものに比べて財務状態が悪くなつたことは言えまだ正常な約定返済が出来る健全な企業ならばいいのである。ここでは出来ない企業が現れた。しかし、以前に比べて財務状態が悪くなつたのは、やはり地元の不景気(バブルのもの)によるものだけではない。地方レベルでは、バブル型はもう大方向付いている。バブル取引の大額融資投資をしたわけではないが、専門の出来ない企業を過剰債務に陥らせるのはないであつてある。

さて、世の論者が老練経営者不足の原因と看做す「過剰債務」とは、誰の手で書いた文章か知りたいのであるが、それは想定以上に比べれば財務状態が悪化している。しかも、今までは十分の出来ない企業を過剰債務に陥らせるのはないであつてある。

寄稿・不況脱出への処方箋

東和銀行頭取 増田 熙男

